

La purificacion de Laeran

Autor AGRAMAR
lunes, 10 de agosto de 2009

Registrado por el escriba de Primer Orden Wendel Voss en el año de gracia del Emperador 893/M31

Poco despues del inicio de su propia cruzada, los Hijos del Emperador encontraron una raza alienigena desconocida hasta la fecha que se hacia llamar Laer. El analisis de exploradores y diplomaticos capturados desmotraba que se concentraban en un unico sistema estelar, Laeran. Pese a ello podian ser, potencialmente, un adversario poderoso. Al igual que los propios Hijos del Emperador, los Laer apreciaban la perfeccion en todos los aspectos de la civilizacion. Mediante el uso de manipulacion quimica desde el nacimiento, cada laer se adaptaaba a su papel como obrero, soldado, diplomatico o incluso artista. Los observadores del Adeptus Administratum se preguntaban si tal vez los laer querrian ser un protectorado del Imperio, ya que conquistar a una raza tan eficiente podria ser una empresa larga y costosa.

Fulgrim rechazo cualquier posible cooperacion: "solo la Humanidad es perfecta", insitia. Si una raza alienigena pretendia modificar sus ideales para que fuesen comparables a los de la Humanidad, ello se consideraba la mas despreciable de las blasfemias y un acto que tan solo merecia la aniquilacion inmediata. Asi pues, ordeno a sus maestros comandantes que atacaran inmediatamente y empezaran una guerra, que segun las predicciones del Administratum, duraria decadas. Fulgrim oyo estas predicciones y agito la cabeza: "En el plazo de un mes-dijo-el Aguila goberara Laeran.

La guerra empezo en cada posible campo de batalla: los Hijos del Emperador atacan a los Laer en el espacio, en la superficie de su planeta, en las profundidades de sus oceanos y en el interior de sus plataformas orbitales. En todas partes se encontraban con un enemigo adaptado a las condiciones imperantes: naves de guerra conectas bioelectricamente a las mentes de su tripulacion, guerreros acuaticos capaces de respirar bajo el agua, exploradores capaces de correr tan rapido como si fuesen montados en un vehiculo y artilleros con una agudeza visual que les permitia acertar a un marine especial concreto de una escuadra a kilometros de distancia. Las bajas en ambos bandos fueron horribles: se calcula que, de no haber sido por la excelencia de los Aptecarios de la Legion mas de la mitad de sus guerreros hubiesen muerto a causa de las heridas.

Los Laer nunca se rindieron: sus ultimos guerreros murieron luchando entre las ruinas de su capital. Un mes despues de haber iniciado el ataque, Fulgrim planto un ondeante estandarte con el aguila Imperial sobre sus cadaveres. Este estandarte era lo unico que se mantenia en pie en todos los planetas del sistema Laeran. Mas de 600 de sus hombres murieron y el numero de heridos fue seis veces superior; pero Fulgrim creia haber probado que tenia razon: contra los guerreros alienigenas mas perfectos hallados jamas, la Humanidad habia demostrado que era mas poderosa.

[Nota del Archivista: el sistema Laeran, desde hace 10000 años hasta ahora, ha sido el hogar de 3 ciudades una decena de colonias mineras. No se ha encontrado rastro alguno de sus antiguos gobernantes]

SACADO DEL INDEX ASTARTES I : HIJOS DEL EMPERADOR

Notas sobre la purificacion de Laeran
Aviso Spoiler

En la novela Fulgrim se habla con detalle de esta campaña, que en algunos puntos, contradicen lo que se ha puesto mas arriba y que os voy a resumir.

Los laer eran criaturas de aspecto serpentino que tenian dos pares de brazos y ojos multifacetados. Uno de los pares iba armado con unas potentes armas laser que derretian las armaduras de los marines con mucha facilidad, mientras que el otro par de brazos iba armado con afiladisimas cuchillas.

Los Laer no atacaron a los imperiales al principio, salvo cuando Fulgrim mando una flota de exploracion de la 28ª expedicion. Los laer atacaron y destruyeron toda la flota imperial de exploradores sin una baja.

Laer era un solo planeta inundado (al parecer por el derretimiento masivo de sus polos). Salvo las cumbres mas altas todas sus tierras estaban bajo el agua. Para vivir sobre el agua habian construido unos extraños atolones coralinos que eran mantenidos a flote por unos extraños pilares de energia. Todas las estructuras eran del mismo material que el atolon y por todas partes se oian un extraño y machador aullido que cripaba los nervios a todos, menos a los Laer. En uno de estos Atolones, el 19 se inicio el asalto al planeta, de la mano de la 2ª compañía del capitán Solomon Demeter. Los atolones flotaban orbitando alrededor de un atolon central que tenia un imponente templo.

Cuando Fulgrim en persona lo asalto y arrasó encontró el templo lleno de laer copulando de forma lasciva y frenética alrededor de un bloque que tenia una espada de aspecto magnífico. Fulgrim se quedó con la espada y calvo en su lugar el mastil del estandarte (sin estandarte, este había ardido junto con su portador por el ataque de los Laer) con el aguila

de dos cabezas. Luego ordeno matar a los Laer que quedaban.

Durante la campaña fabius Bilis ,tras conseguir el permiso de su primarca empezo con sus experimentos geneticos para conseguir ir "mas alla de la perfeccion" sistetizando las primeras drogas de combate que luego les harian tristemente famosos,asi como otras mejoras con la sirena de muerte que mas tarde usaria,por ejemplo, Lord Eidolon en Istvaan Extremis.

Asi comenzo la caida del Fenix.